



Ihr habt euch alles soviel Mühe gegeben, es zu einem gelungenen Wochenende werden zu lassen. Bereits bei Ankunft mit dem Wohnwagen wurde ich hilfsbereit auf meinen Stellplatz begleitet. Alles war hervorragend abgesteckt, jeder hatte viel Platz zur Verfügung. Auch dass ihr, trotz der widrigen Umstände, zumindest nachts Strom zur Verfügung gestellt habt: Prima!

Auch was ihr an Essen aufgefahren habt: Hut ab für euer Engagement! Auch die Tatsache ein 3-Tages-Turnier ohne grosse Mithilfe von "auswärtigen Startern" zu bewerkstelligen--sieht man heutzutage nur noch selten!

Freitag wurde es ja ziemlich spät abends. Ich glaub, ihr ward selber überrascht, wie spät es dann noch wurde, ;-). Ihr habt aber versucht, einen sehr zügigen und schnellen Ablauf hinzukriegen.

Mich hat es nicht gestört, ich war ja quasi im Urlaub ;-)

Alles war so schön dekoriert und zurecht gemacht...es sah toll aus! Auch von anderen Startern hörte ich Kommentare wie: "Egal wen man hier anspricht....alle sind sehr nett und freundlich".

Ich hatte ein wunderbares Wochenende in Münster dank eurer grossartigen Gastfreundlichkeit.

Wenn bei euch dann irgendwann wieder alles im Lot ist bezüglich einer eigenen Platzanlage, komm ich sehr gerne wieder zu euch!

Liebe Grüsse,

Mirjam mit der Russellbande